
Erbitte Hilfe
Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 6. Dezember 2009, 12:14

Zitat von Kaetyr Veuxin II. 

(Und es sollte einen eigentlich schon als Webmaster jucken, wie zwei Drittel der
Besucher die eigene Seite dargestellt bekommen--.)

Warum? Es läuft doch nun unter Firefox  *g*

Der Firefox hat den IE von den Marktanteilen überholt, stand jüngst in den Nachrichten.
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